

Noticias del día

10 de Septiembre de 2025

Edición 7291

Laboral

A falta de multas, buenos son los daños

Una empleada no registrada durante ocho años será indemnizada con más de \$23 millones. Un Juzgado laboral consideró probada la relación de dependencia y además de la indemnización fijó resarcimiento por daño material y moral.

Noticias por tema

Deber de las prepagas

Cobertura sin excusas

Se confirmó la condena contra OSDE por la negativa a cubrir estudios genéticos durante un embarazo. Además deberá resarcir a la paciente por daño moral.

Civil

\$13.500.000 de resarcimiento

WhatsApp al desnudo

Un juzgado civil responsabilizó a dos agentes penitenciarios por difundir fotos íntimas de una compañera en WhatsApp. Las imágenes fueron editadas con stickers y compartidas masivamente hasta llegar a conocimiento de su propia familia y amigos.

Noticias por fuero

Fin del padre violento

Tras narrar los distintos episodios de violencia que vivieron con el hombre, la Justicia de Comodoro Rivadavia hizo lugar al pedido de una madre y resolvió ordenar la privación de la responsabilidad parental y la supresión del apellido.

Penal

Estados Unidos

Allanamientos en modo automático

Una investigación publicada en Harvard Law Review revela

que muchas órdenes de allanamiento e incautación en Estados Unidos se aprueban sin una lectura completa o detallada. El estudio cuestiona la práctica judicial frente a los estándares de la Cuarta Enmienda y propone el uso de tecnología para mejorar la toma de decisiones.

Comercial

Hábeas data

Datos personales vs datos empresariales

La Cámara Comercial resolvió que el hábeas data no puede transformarse en una vía para indagar en los aspectos internos de una compañía.

Contencioso Administrativo

Ganancias con o sin deducciones

Buscan declarar inconstitucional el decreto que eliminó la deducción del “adicional por costo de vida” percibido por diplomáticos y personal civil destinados en el exterior. La diferencia con los militares y civiles que prestan servicio en la Antártida.

Civil

La Cámara responsabilizó a la distribuidora eléctrica

Se incendió y llegó la condena

Edenor debía responder por los daños ocasionados en la vivienda de una usuaria tras un incendio generado por una sobrecarga eléctrica. Así lo dispuso un fallo de la Cámara Civil y Comercial Federal.

Superior Tribunal Provincial

Principio pro actione

Cosa no juzgada

El STJ pampeano rechazó un planteo de excepción de cosa juzgada interpuesto por un municipio local, argumentando que primera demanda fue declarada inadmisible por un defecto formal y no se pronunció sobre el fondo del litigio.

Brevata

Neuquén

El expediente, ahora en formato eBook

Brevata

Provincia de Buenos Aires

Nuevo sitio y funcionalidades: pago de tasa de justicia

Brevata

Tucumán

Magistrados realizaron una capacitación del Protocolo de



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)